

# InternationalMedia

SENIN 29 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PENYELENGGARAAN KASAL CUP 2021

Kepala Staf Angkatan Laut Laksamana TNI Yudo Margono (kiri) melepas peserta pada Kasal CUP 2021 di Pantai Festival Ancol, Jakarta, Sabtu (27/11). Kegiatan tersebut mempertandingkan berbagai jenis olahraga air seperti selam, renang, dayung, layar, jetski, dan ski air.

# Cegah Varian Omicron, Pelancong dari Afrika Dilarang Masuk ke Indonesia

Pihak Imigrasi menangguk pemberian visa kunjungan dan visa tinggal terbatas bagi warga negara Afsel, Botswana, Namibia, Zimbabwe, Lesotho, Mozambique, Eswatini, dan Nigeria.

**JAKARTA (IM)** - Direktorat Jenderal Imigrasi Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) menerbitkan peraturan mengenai pembatasan pelaku perjalanan internasional yang akan masuk wilayah Indonesia.

Hal ini menyikapi munculnya varian baru Covid-19 B.1.1.529 atau Omicron.

Kepala Bagian Humas dan Umum Ditjen Imigrasi, Arya Pradhana Anggakara (Angga), menjelaskan aturan ini melarang

masuknya orang asing ke wilayah Indonesia bagi yang mempunyai riwayat perjalanan mengunjungi wilayah Afrika Selatan, Botswana, Namibia, Zimbabwe, Lesotho, Mozambique, Eswatini, dan Nigeria dalam kurun waktu 14 hari sebelum masuk wilayah Indonesia.

"Jika ada orang asing yang pernah berkunjung ke negara-negara tersebut dalam kurun waktu 14 hari ke belakang, akan langsung ditolak masuk Indonesia di tempat pemeriksaan Imigrasi," kata Angga melalui keterangan tertulis,

Minggu (28/11).

Ditjen Imigrasi juga menangguhkan sementara pemberian visa kunjungan dan visa tinggal terbatas bagi warga negara Afrika Selatan, Botswana, Namibia, Zimbabwe, Lesotho, Mozambique, Eswatini, dan Nigeria.

Untuk orang asing selain dari negara-negara tersebut, masih

berlaku aturan pembatasan sesuai Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 34 Tahun 2021 tentang Pemberian Visa dan Izin Tinggal Keimigrasian Dalam Masa Penanganan Penyebaran Corona Virus Disease 2019 dan Pemulihan Ekonomi Nasional.

"Jika masyarakat membutuhkan konsultasi lebih lanjut, kami sarankan menghubungi kami melalui livechat di [www.imigrasi.go.id](http://www.imigrasi.go.id) pada hari dan jam kerja," tuturnya. O-mar

## Pelaku Mutilasi Ditangkap, Tubuh Korban Ditemukan Dalam 6 Kantong Plastik di Bekasi

**BEKASI (IM)** - Penemuan potongan tubuh manusia terbungkus dalam beberapa kantong plastik gegerkan warga Kampung Kedung Waringin, Desa Kedung Gede, Bekasi, Jawa Barat, Sabtu (27/11) pagi. Tiga tersangka telah ditangkap polisi.

Potongan tubuh manusia tersebut ditemukan oleh warga yang hendak berangkat kerja di depan bengkel tambal ban, potongan tubuh yang dibuang oleh pelaku terbagi enam potong yang merupakan korban mutilasi, dan belum diketahui identitasnya.

Warga pun langsung melaporkan penemuan potongan tubuh tersebut ke Polsek Kedung Waringin.

Polisi langsung melakukan olah Tempat Kejadian Perkara (TKP) dan meminta keterangan

sejumlah saksi. Potongan tubuh yang ditemukan berupa sepasang lengan dari bagian bahu hingga telapak tangan, dan bagian lutut hingga pergelangan kaki.

Petugas membawa potongan tubuh manusia itu ke Rumah Sakit Kramat Jati Polri untuk diautopsi. Kasus mutilasi ini ditangani Satuan Reskrim Polsek Kedung Waringin dan Mapolres Metro Bekasi.

Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya, Kombes Tubagus Ade Hidayat mengatakan, korban berjenis kelamin laki-laki.

"Dugaannya laki-laki dengan usia sekitar 28 tahunan. Kita sedang mendalami identitasnya siapa," tuturnya. Tubagus

► Bersambung ke hal 11

## Warga dan Kerabat Berdatangan ke Rumah Keluarga Korban RS

**BEKASI (IM)** - RS (28) Sabtu (27/11). Rumah duka di Kampung Buwek, Desa Sumber Jaya, Kecamatan Tambun Selatan, Kabupaten Bekasi ramai didatangi kerabat beserta keluarga.

Berdasarkan pantauan pada Minggu (28/11), tenda telah dipasang di depan rumah duka.

► Bersambung ke hal 11

## Jokowi Ditekan Saat G20, Andre Rosiade Minta PT Antam Membangun Smelter Nikel

**JAKARTA (IM)** - Anggota Komisi VI DPR RI, Andre Rosiade, memberikan dukungan penuh kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) dari tekanan yang diteri-

ma di pertemuan G20. Ia pun mendesak PT Aneka Tambang Tbk (Antam) segera membangun smelter baru untuk nikel.

"Jadi Antam kita dorong

bangun smelter baru untuk nikel. Ini PR bagi Antam supaya bangun smelter baru. Bukan hasil

► Bersambung ke hal 11

## Kanker Mulut Rahim: Deteksi Dini dan Pencegahannya

Oleh: dr. Anthony Stephen Halim

**KANKER** mulut rahim atau kanker serviks adalah terdapatnya keganasan yang berasal dari serviks. Serviks sendiri adalah bagian bawah dari rahim yang berhubungan dengan vagina. Kanker serviks tergolong sebagai 5 kanker paling banyak yang diderita wanita di seluruh dunia.

Berdasarkan data GLOBOCAN dari agensi internasional untuk penelitian kanker pada tahun 2012, terdapat 14.1 juta penderita kanker baru dan 8.2 juta kematian karena kanker ini diseluruh dunia.

Sedangkan di Indonesia kanker serviks berada pada urutan ke-2 dari kanker lain.

Semua wanita memiliki risiko terhadap kanker serviks, tetapi risiko setiap orang yang berbeda-beda. Faktor risiko terbanyak dapat dihubungkan dengan paparan dari papiloma human virus (HPV) 16 dan 18. HPV dapat ditransmisikan melalui kontak seksual. Terdapat juga beberapa faktor risiko lain seperti hubungan seksual diusia muda, beberapa pasangan

► Bersambung ke hal 11



## MARCUS/KEVIN JUARA INDONESIA OPEN 2021

Ganda Putra Indonesia Marcus Fernaldi Gideon (kanan) dan Kevin Sanjaya Sukamuljo menunjukkan medali dan piala saat upacara penganugerahan juara Open 2021 usai mengalahkan Ganda Putra Jepang Takuro Hoki/Yugo Kobayashi di Nusa Dua, Bali, Minggu (28/11). Marcus/Kevin berhasil menjuarai Indonesia Open 2021 setelah menang 21-14, 21-18 atas Ganda Putra Jepang.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menjalankan Ikrar Agung dengan Keyakinan yang Teguh (Master Cheng Yen)

intiland

NEW  
nina  
AWION  
ULTRA THIN  
ULTRA ABSORBENT  
pantyliner  
Bagus

ASALTAU!

## Selamat dari Kecelakaan saat Reli, Bamsoet Puji Keahlian Sean Gelael

**KETUA** MPR Bambang Soesatyo tidak mengalami luka apa pun walau kendaraan yang ditumpanginya mengalami kecelakaan bersama pembalap Sean Gelael saat mengikuti reli di Meikarta, Bekasi, Sabtu (27/11).

Pada hal kendaraannya sempat terbalak dan berguling-guling.

"Saya baik-baik saja alhamdulillah. Kemarin terjadi crash karena teknis kendaraan bukan driver-nya," ujar Bambang, di Kompleks Parlemen, Minggu (28/11).

Bambang justru memuji Sean yang dinilai piawai mengendalikan dan mengatasi kondisi sulit. Dia mengatakan, kejadian yang menimpanya merupakan pengalaman yang tidak dapat terlupakan.

"Jadi saya melihat sendiri bagaimana hebatnya seorang pembalap dalam keadaan yang sulit. Sean Gelael tetap tenang dan kemudian membalikkan mobil yang miring menjadi lurus kembali dan membantu saya keluar," ucap

► Bersambung ke hal 11

## Sadis! Bocah 8 Tahun Diikat, Lalu Dibakar saat Ulang Tahun

**ROBBIE** Middleton, meninggal dunia karena kanker kulit yang disebabkan oleh luka bakar tingkat tiga. Luka bakar tersebut terjadi saat dirinya berulang tahun ke-8. Saat itu, dia diikat ke pohon, lalu dilemparkan bensin sebelum dibakar secara brutal.

Sang ibu menemukan dirinya dalam kondisi mengenaskan. Kulitnya melepuh tanpa bisa dikenali setelah kebakaran. Sejak saat itu, hidupnya tidak pernah sama lagi.

Robbie adalah anak bungsu dari tiga bersaudara dari orang tua Colleen dan Bobby. Colleen pun membeberkan kronologi peristiwa itu, Pada ulang tahun Robbie yang ke-8 pada 28 Juni 1998, ia dihadiahkan sebuah tenda baru. Kala itu, rencananya dia akan mengunjungi rumah seorang teman sebelum kemudian mendirikan tenda dan menikmati sisa hari besarnya bersama keluarganya.

Namun, dalam perjalanan ke rumah temannya dan harus melewati hutan, dia menjadi

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.405,00	14.230,00
SGD	10.655,00	10.350,00
AUD	10.312,00	10.112,00
EUR	16.287,00	16.032,00
HKD	1.885,00	1.800,00
GBP	19.342,00	18.957,00

Jumat 26 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>